

An die Eltern der OberstufenschülerInnen

Landquart, 09. Februar 2022

Aufhebung Maskentragepflicht ab 10.02.2022

Liebe Eltern

Wir dürfen Ihnen mitteilen, dass das Amt für Volksschule und Sport für alle Schülerinnen und Schüler die **Maskentragepflicht** ab Donnerstag, den 10. Februar 2022 **aufgehoben** hat.

Es gilt jedoch weiterhin, dass **positiv getestete Schülerinnen und Schüler zu Hause bleiben** und Schülerinnen und Schüler auch bei **Covid-Symptomen zu Hause bleiben** und einen **Test** machen.

Die **Quarantäne** wurde bereits durch den Bundesrat für sämtliche Personen **aufgehoben**.

Die **Isolation** wurde per 13.01. vom Bundesrat auf **fünf Tage** gesenkt. Schülerinnen und Schüler sollen aber erst wieder in die Schule kommen, wenn sie **48 Stunden symptomfrei** sind.

Selbstverständlich ist das **freiwillige Tragen einer Maske jederzeit erlaubt**.

Bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüsse



J. Thaler, Schulleitung Oberstufe